



Intentan desviar la atención: Ramírez Marín

VICTOR BALLINAS

El senador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Jorge Carlos Ramírez Marín indicó que siempre que existen problemas más apremiantes en el país surgen informaciones que desvían la atención, como las líneas de investigación que la FGR sigue en contra del ex presidente priista Enrique Peña Nieto.

“Lo que me llama la atención es que siempre que están en un problema (los de Morena), siempre que hay una nota que los puede dejar muy mal, surgen estas investigaciones, primero, y segundo, yo me quedaría con lo que ha respondido el propio presidente Peña Nieto, y ha sido muy directo, muy tajante y contundente, expresó: responderé y tengo cómo demostrar que lo que he obtenido ha sido en forma lícita”.

Entrevistado al concluir la sesión de la Comisión Permanente, Ramírez Marín lamentó que se realicen linchamientos en la opinión pública. “No hay que permitir, en ningún caso, que la mediatización se convierta en un linchamiento a pesar de que sea el intento de los que promueven este tipo de notas o este tipo de anuncios”.

Insistió: “curiosamente cada vez que hay algo en lo que son cuestionados, y hay tantas situaciones así

ahora... el índice inflacionario, la sequía, el caso de estas afirmaciones de una importante celebridad estadounidense, porque aunque aquí le negamos trascendencia política, el señor Jared Kushner sin lugar a duda tiene un gran peso en la política de [Estados Unidos](#) y lo que dice deja muy mal parado a [México](#)”.

Linchamiento político

En tanto, el presidente de la junta de coordinación política del Senado, Ricardo Monreal, aseveró que no se sumará al clima de linchamiento en contra del ex presidente Enrique Peña Nieto, luego de que la Fiscalía General de la República (FGR) informara sobre las líneas de investigación por lavado de dinero, delitos electorales y enriquecimiento ilícito que tiene en contra del ex mandatario priista.

Monreal resaltó: “La presunción de inocencia y el debido proceso son sagrados, yo no me voy a convertir en un Torquemada o en un juez implacable y que sin tener los elementos lo acuse. No lo voy a hacer y me parece que este tipo de procesos deberían llevarse a cabo en los tribunales, en el Ministerio Público y no en los juzgados de los medios de comunicación”.